

96

Indianapolis den 11 Mar 1928

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Vice Präsident F. Rennegarbe eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Das Kranken Com. berichteten das Frau Claproth Ehe Frau des Herrn Henry Claproth gestorben sei am 22 Feb. und 50.00 Starbgeld an Henry Claproth ausgezahlt würden Anton Brandt meldete sich krank am 1 Mar. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen Eine Rechnung von 5.00 für Blumen wurde verlesen, und zur Zahlung angewiesen. Ein Dankschreiben von Henry Claproth und Familie wurde verlesen und entgegen genommen Die Trusties berichteten 150.00 Zinsen Einnahme

Da weiter nichts vorlag schritten wir zur Zahlung von Beiträgen

Einnahme 29.50 ✓

Ausgabe 94.00 ✓

C. Brandt Sect Zinsen 150.00 ✓

96

Indianapolis 11 Mar 1928

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the vice president F. Rennegarbe. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick committee reported that Mrs. Claproth, wife of Mr. Henry Claproth died on 22 Feb and 50.00 death-money be paid to Henry Claproth. Anton Brandt reported himself sick on 1 Mar. This report was accepted and deferred for payment. A bill of 5.00 for flowers was read and deferred for payment. A thank-you from Henry Claproth and family was read and accepted. The trustees report 150.00 income from interest.

Due to no further business we moved to payment of dues

Income 29.50 ✓

Disbursements 94.00 ✓

C. Brandt Sect Interest 150.00 ✓